REYES RODRÍGUEZ MONDRAGÓN

La renuncia de Rodríguez Mondragón tensiona el proceso electoral a seis meses de la cita a las urnas

La crisis en el Tribunal aumenta las críticas de la oposición, que teme que elijan una conducción cercana a Morena en víspera de las elecciones



La abrupta salida este lunes de Reyes Rodríguez Mondragón de la Presidencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ha sumado tensión al proceso electoral previsto para el 2 de junio del próximo año. Su renuncia ha provocado las quejas de grupos de la oposición que acusan al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) de haber propiciado su renuncia para hacerse con una conducción más amigable a su partido. Rodríguez Mondragón estará al frente hasta el 31 de diciembre, pero luego uno de sus compañeros deberá tomar el relevo, y el nombre que suena fuerte es el de Mónica Soto, una de las ministras que formó parte de la revuelta para exigir la dimisión del presidente del Tribunal, señalada además por su cercanía al partido gobernante. La crisis dentro del máximo árbitro electoral enturbia así la carrera a las urnas que tuvo ya su pistoletazo de salida.

La elección de un nuevo presidente quedará en manos de los cinco miembros de la Sala Superior. La decisión tiene plazo hasta el 31 de diciembre, el día que <u>deja el cargo Rodríguez</u> <u>Mondragón</u>. El nombre que más suena es el de Soto, quien además se ha convertido en la cara de la rebelión. A ello se sumó una fotografía difundida que retrata una reciente cena supuestamente entre la magistrada y el diputado Sergio Gutiérrez Luna, del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena). Las especulaciones se desataron. Y las acusaciones, que embarran el escenario futuro del trabajo del TEPJF, también.